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奥州市議会運営委員会 会議録 
 
 

【日  時】令和６年12月17日（火） 8:58～9:09 

【場  所】７階 委員会室 

【出席委員】小野優委員長 千葉敦副委員長 及川春樹委員 千葉和彦委員 小野寺満委員 

高橋浩委員 千葉康弘委員 野富男委員 阿部加代子委員 今野裕文委員 

      ※正副議長の出席あり 

【出席委員外議員】佐藤正典議員 

【欠席委員】なし 

【説 明 者】浦川総務部長 梅田総務課長 

【事 務 局】鈴木事務局長 菊池事務局次長 佐藤事務局副主幹 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【次  第】 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 協議事項 

 (1) 議事日程第７号等について 

(2) 所管事務調査の閉会中における継続調査の申し出について 

４ その他 

５ 閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【概  要】 

１ 開会 

〇副委員長（千葉敦君） おはようございます。ただいまより議会運営委員会を開会します。 

委員長の挨拶の後、委員長が進めますのでよろしくお願いします。 

 

２ 委員長挨拶 

〇委員長（小野優君） 改めましておはようございます。本日、12月定例会最終日になりますの

で、議会日程等について協議して参ります。よろしくお願いいたします。 

 

３ 協議事項 

 (1) 議事日程第７号等について 

〇委員長（小野優君） それでは、早速協議事項に入ります。 

(1)議事日程第７号について、①市長提出追加付議事件について説明をお願いいたします。 

浦川総務部長。 

〇総務部長（浦川彰君） それでは、今日追加提案をお願いする議案について、一覧表に基づい

て説明をさせていただきます。 

まず、報告第６号、自動車損傷事故に係る損害賠償事件に関する専決処分の報告については、
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今年の７月でございましたが、都市整備部の職員が運転するタイヤローダーが、土砂撤去作業中

にバックをした際に車両を損傷させてしまったというものでございます。過失割合が100対０、損

害賠償額が29万2,701円でございます。 

それから、議案第23号、奥州市一般職の職員の給与に関する条例等の一部改正については、岩

手県職員の給与制度に準じて、一般職の職員の給与月額等を改定するための関係条例の一部改正

でございます。 

それから、議案第24号、（仮称）奥州西学校給食センター新築機械設備工事の請負契約の締結

に関し議決を求めることについては、無事落札をし、契約額が７億3,150万円、契約業者が株式会

社ワールド設備機器、株式会社双葉設備アンドサービス特定市営建設工事共同企業体でございま

す。この後、資料については、配信させていただきます。 

それから、議案第25号、令和６年度奥州市一般会計補正予算（第11号）は、歳入・歳出とも４

億1,235万8,000円の増でございます。内容は、歳出で福祉灯油に係る分が8,400万円ほど、残りは

一般職の給与費の増分でございます。 

それから、以下、各会計の補正予算になりますけども、原因内訳については、すべて人勧対応

による給与費等の増が理由となっております。 

議案第26号、令和６年度奥州市国民健康保険特別会計補正予算（第３号）は、事業勘定が歳

入・歳出とも442万7,000円の増、直営診療施設が歳入・歳出とも36万4,000円の増。 

議案第27号、令和６年度奥州市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）は、歳入・歳出と

も37万1,000円の増でございます。 

それから、議案第28号、令和６年度奥州市介護保険特別会計補正予算（第５号）は、歳入・歳

出とも752万5,000円の増でございます。 

それから、議案第29号、令和６年度奥州市水道事業会計補正予算（第２号）は、収益的収支が

557万円の増、資本的収支が261万1,000円の増でございます。 

それから、議案第30号、令和６年度奥州市下水道事業会計補正予算（第２号）は、収益的収支

が452万4,000円の増、資本的収支が18万7,000円の増でございます。 

それから、議案第31号、令和６年度奥州市病院事業会計補正予算（第５号）は、支出の部にあ

りますように、8,882万6,000円の増、こちらも給与改定等に伴う人件費の増分でございます。 

以上が本日追加提出する議案の一覧でございます。慎重審議の上、何卒ご了承くださるようよ

ろしくお願いいたします。 

〇委員長（小野優君） ありがとうございました。質問等ありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇委員長（小野優君） ありがとうございます。では、説明者退席のため、暫時休憩いたします。 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～ 

〇委員長（小野優君） 再開いたします。 

議事日程第７号について、事務局説明願います。鈴木事務局長。 

〇事務局長（鈴木常義君） 続いて、議事日程第７号についてご説明いたします。３ページをご

覧ください。 

日程第１、諸般の報告は、議長から議案等10件の追加送付を受けた旨の報告と各委員長報告で
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す。行政視察については、すべての常任委員会及び議会運営委員会で、所管事務調査については

教育厚生、産業経済、建設環境の常任委員会で行われましたので、それぞれの委員長からご報告

をいただきます。 

日程第２、報告第６号は、自動車損傷事故に係る損害賠償に関する専決処分の報告案件。 

日程第３、議案第23号は、条例の一部改正。 

日程第４、議案第24号は、請負契約の締結議決。 

日程第５、議案第25号から、日程第11、議案第第31号は、令和６年度一般会計・特別会計の補

正予算７件です。 

議案等の内容については、先ほど総務部長から説明がなされたとおりであります。 

日程第12は、議員派遣についてです。 

日程第13、所管事務調査の閉会中における継続調査の申し出については、すべての常任委員会

から申し出がなされております。 

また、議会運営委員会としましても、閉会中継続審査を申し出ることといたします。 

議事日程がすべて終了しましたら、今期定例会は、閉会となります。 

以上、議事日程第７号により、本日の議事を進めることについてお諮りいたします。 

〇委員長（小野優君）ありがとうございました。質問等ありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇委員長（小野優君） では、このように進めさせていただきます。 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～ 

(2) 所管事務調査の閉会中における継続調査の申し出について 

〇委員長（小野優君） 協議事項の(2)所管事務調査の閉会中における継続調査の申し出について、

事務局説明願います。佐藤副主幹。 

〇事務局副主幹（佐藤祐一君） 事務局の佐藤です。資料は４ページ、議会運営委員会所管事務

調査の閉会中の継続調査申出書になります。 

先ほど事務局長から話があったところですが、閉会中の継続調査の申し出ということで、この

書面の内容のとおり、議会運営について、なお閉会中も継続調査を要するものとして、奥州市議

会会議規則第110条の規定により、議長に申し出をするものであります。以上です。 

〇委員長（小野優君） このように継続調査を申し出ます。よろしくお願いします。 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～ 

４ その他 

〇委員長（小野優君） その他について事務局お願いします。佐藤副主幹。 

〇事務局副主幹（佐藤祐一君） 事務局の佐藤です。２点ございます。 

１つ目はその他に項目記載があります、次回の予定でございます。日付は入っていませんが、

時間が迫っておりますので、政治倫理条例についてを議題にいたしまして、委員長と日程を相談

の上、ご案内を差し上げたいと考えております。案内がありました際には、参集をお願いしたい

と考えております。 

２点目は陳情についてで、本日のサイドブックスのフォルダに保存をしております。 

今、資料を配信しました。陳情について、資料のとおり、公益社団法人胆江法人会会長佐藤剛
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氏より、令和６年11月27日付で令和７年度税制改正に関する提言について提出がありました。 

奥州市議会運営要領第150に、陳情書又はこれに類する要望書の取扱いについての規定がありま

して、その第１号に、市内の団体又は個人からの陳情書の取扱いについては、請願書の例により

処理するとされております。一方、奥州市議会運営等申し合わせ事項の№38陳情の取り扱いにつ

いてというのがありまして、こちらには、議長判断で請願と同等の取扱いをしなかった市内から

の陳情に関しては、議会運営委員会に報告を行うこととされております。 

今回はこちらに該当するものとして議長の決裁を受けましたので、議会運営委員会に報告する

ものです。 

なお、陳情書の写しは、他の市外からの陳情と同様に、サイドブックスを通じて議員各位に配

布しますのでよろしくお願いいたします。 

以上です。 

〇委員長（小野優君） 質問等ありますでしょうか。よろしいですね。 

ほかに。阿部委員。 

〇22番（阿部加代子君） 議運の視察はどうなっておりますでしょうか。 

〇委員長（小野優君） 佐藤副主幹。 

〇事務局副主幹（佐藤祐一君） 大変申し訳ありません。報告する材料がなくて申し訳ないんで

すが、現状を申し上げます。委員長、副委員長と相談をいたしまして複数の自治体、具体的に言

いますと、愛知県知立市、三重県四日市市、長野県飯田市に当たってみたんですが、いずれも対

応できないという回答であり、具体的に視察に行けるところは見つかっていない状況であること

を現状として報告させていただきます。以上です。 

〇委員長（小野優君） ほかにございますか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～ 

５ 閉会 

〇副委員長（千葉敦君） 大変慎重審議ありがとうございました。これをもちまして、議会運営

委員会を閉会します。お疲れ様でした。 


